

# 大里の空から

令和2年年4月10日発行

第1号

文責：校長 大河原正道

## ご入学・進級おめでとうございます

入学式に先立ちまして、着任式、始業式を行いました。子どもたちは、「今度の担任の先生はどんな人だろう」という期待（すこしだけ不安がありますが）の面持ちで式に臨みました。

また、その後入学式を行い、新たに11名の1年生が入学いたしました。11名の子どもたちの瞳は、希望と期待でいっぱいです。担任の呼名に元気に返事をする姿を見たとき、うれしさと共に大きな責任があることを感じました。

この47名の大切なお子様をお預かりする責任を重く受け止め、教職員一同、一丸となって教育活動に邁進してまいります。何とぞご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



### 着任式歓迎の言葉 児童代表6年 佐原幸哉さん

校庭の桜のつぼみがほころび始め、春の訪れを教えてください。

本日、6名の先生方をお迎えすることができて、大里小学校児童一同、とてもうれしく思っています。大河原正道校長先生、熊田勝市先生、渡邊英子先生、今野隆子先生、岩井琴美先生、正木絵理子先生。ようこそ大里小学校においでくださいました。

私たち達が学ぶ大里小学校は、今年で創立146年を迎える歴史ある学校です。校章には、お薬付きいちょう、二木の松、竜田川といった、大里を代表するものがモチーフとして使われています。また、今年度の大里小学校の児童数は、47名となります。

学校の自慢は、学年に関係なくみんな仲がよいこと、みんな元気いっぱい外遊びが大好きなことです。また、地区合奏祭で全校生で演奏する丹波たて山わらし太鼓、ほしぞら集会で5・6年生が演じる大里城物語も自慢の一つです。ぜひ、楽しみにしててください。

元気で明るい大里小学校。

新しくいらっしゃった先生方と早く仲良くなり、一緒に勉強したり運動したりすることを楽しみにしています。

どうぞ、よろしく申し上げます。

## 入学式歓迎の言葉 児童代表 6年 網藤 莓花さん

1年生のみなさん、ご入学おめでとうございます。わたし達はみなさんが入学するのを心待ちにしていました。

みなさんが入学した大里小学校は、とても古くからある学校で、今年で146歳になります。

わたし達の学校のマークには、大里で有名な二木の松とお葉付きいちょう、竜田川が使われています。今度、ぜひ、おうちの方と探してみてください。

大里小学校のよいところは、みんなが優しく元気で仲よしだということです。また、歌を歌うことが上手で、大きな声で歌うことができます。みなさんも早く校歌を覚えて一緒に歌いましょう。

小学校では、いろいろな勉強をします。国語に算数、生活科。体育では、たくさん運動もします。鉄棒、水泳やボール運動。その他にも絵を描いたり、学校を探検したりもします。楽しい勉強がたくさんあります。

休み時間になると、校庭で走り回って遊ぶことが楽しいです。一輪車や竹馬もあります。ほかにも、たくさん楽しい活動も待っています。1年生から6年生が一緒のグループになってお掃除をしたり、ゲーム大会をする行事もあります。劇の発表をしたり、バスに乗って学校の外に行ったりもします。本当に楽しいことばかりです。

明日からは、わたし達と一緒に、勉強や運動をしましょう。初めてのことばかりでみなさんが困ることがあるかもしれません。そんなときは、いつでも、わたし達上級生に声をかけてください。やさしく教えますね。

保護者のみなさま、私たち上級生が1年生を見守っていきます。ぜひご安心ください。

1年生のみなさんが、早く大里小学校になれて、一緒に楽しく生活できることを願って歓迎の言葉といたします。



## 転入職員を紹介します よろしくお願ひします！

校長 大河原正道



教諭 熊田 勝市



教諭 渡邊 英子



教諭 正木 絵理子



養護教諭 今野 隆子



講師 岩井 琴美

